



Loi sur le retour au travail

LES TRAVAILLEUSES ET TRAVAILLEURS DE L'ALBERTA ATTAQUÉS

Depuis leur entrée en fonction, Jason Kenney et maintenant Danielle Smith ont entrepris de faire reculer les droits des travailleuses et travailleurs de l'Alberta.

La Loi sur le retour en classe mettant fin à la grève légale des enseignants (projet de loi n° 2) marque une nouvelle offensive spectaculaire contre l'ensemble des travailleuses et travailleurs syndiqués et contre nos droits constitutionnels fondamentaux. Elle trahit les efforts déployés par des générations d'Albertaines et d'Albertains dans leur vie professionnelle.

Le gouvernement disposait d'autres options. Danielle Smith a plutôt :

- ✖ dépourvu les enseignantes et enseignants de leurs droits syndicaux,
- ✖ bloqué les contestations judiciaires, et
- ✖ restreint la liberté d'expression.

NOUS RÉPLIQUONS AUX ATTAQUES. JOIGNEZ-VOUS À NOUS!

SCANNEZ-MOI



POUR EN SAVOIR PLUS
SUR LE PROJET DE LOI 2

ALBERTA
RÉSISTE

UNIFOR
theUnion / Canada